



Nombre del alumno: Marcos Abner Aguilar Aguilar

Nombre del tema: la importancia de la
comunicación oral

parcial: 1

Materia: comunicación oral

Nombre Del Profeso: María Antonieta López

Cuatrimestre: 2

Introducción

La comunicación oral es uno de los pilares fundamentales de la interacción humana.

Desde los primeros días de la civilización, las palabras habladas han sido el medio principal para transmitir ideas, emociones, y conocimientos. Su importancia radica en su capacidad para conectar a las personas, construir relaciones, resolver conflictos y generar cambios. Aunque en la actualidad contamos con numerosos medios tecnológicos para comunicarnos, la comunicación oral sigue siendo insustituible en muchas áreas de la vida diaria.

Desarrollo

La comunicación oral es un proceso dinámico que involucra la transmisión de un mensaje a través de palabras habladas, acompañado por elementos como el tono de voz, el ritmo, y el lenguaje corporal.

Esta forma de comunicación tiene la ventaja de ser directa y permitir la retroalimentación inmediata, lo cual facilita la resolución de malentendidos y mejora la efectividad del mensaje. Por ejemplo, en una conversación cara a cara, los interlocutores no solo escuchan las palabras, sino que también observan las expresiones faciales y los gestos, lo que enriquece la interacción.

Además, la comunicación oral es esencial en diversos ámbitos, como la educación, los negocios y la vida cotidiana. En el aula, los docentes utilizan la oralidad para transmitir conocimientos y motivar a sus estudiantes. En el mundo empresarial, las presentaciones y reuniones requieren habilidades de expresión verbal claras y persuasivas. Incluso en situaciones informales, como reuniones familiares o entre amigos, la comunicación oral refuerza los lazos sociales y emocionales.

Sin embargo, es importante destacar que una comunicación oral efectiva no depende únicamente de las palabras que se eligen, sino también de la manera en que se expresan. Un tono adecuado, una dicción clara y la capacidad de escuchar activamente son habilidades clave.

Las personas que dominan estas competencias tienen mayor probabilidad de influir positivamente en los demás y alcanzar sus objetivos comunicativos.

Conclusión

La comunicación oral es una herramienta poderosa que trasciende barreras culturales, sociales y emocionales. Su importancia radica en su capacidad para conectar a las personas y construir entendimiento mutuo. En un mundo cada vez más digitalizado, resulta crucial no subestimar el valor de las habilidades de comunicación oral, pues siguen siendo esenciales para el desarrollo personal y profesional. Aprender a comunicarse eficazmente no solo mejora nuestras relaciones, sino que también nos convierte en agentes de cambio en nuestra comunidad y en el mundo.